

環境整備作業ありがとうございました



先日、第1回PTA環境整備作業が行われました。今年度はコロナウイルスの関係で1学期の環境整備作業が行われなかったため、かなりの草があって大変だったと思います。保護者の方たちの御尽力により、学校の中も外も、とてもきれいになりました。ありがとうございました。1学期にできなかった地域の皆様には、11月14日(土)の2回目への御参加をよろしく申し上げます。

ソーシャルディスタンスからフィジカルディスタンスへ



文部科学省から出された「学校の新しい生活様式」を受けて、磐田市では「学校における新型コロナウイルス感染症対策磐田ガイドライン」が示されました。そこには手洗いや咳エチケット、マスクの着用、消毒の仕方と共に、教室内での座席間を工夫して、人と人との距離を1m以上離すように工夫することと書かれています。本校でもそれぞれの学級で工夫して、できるだけ密接にならないように机の配置を工夫しています。

左の写真は、1年生の検診と水道前での手洗いの様子です。検診の行われた保健室や水道前には足形を貼り、その位置を意識して密接にならないようにしています。

このように、すべてが今まで通りとはいきませんが、感染予防に努めながら、子供たちの学習や生活ができるように工夫していることを御理解ください。

なお、世界保健機関(WHO)では、ソーシャルディスタンス(社会的距離)という言葉は「人とのつながりの減少により社会的孤立が生じる」恐れがあることから、「身体的、物理的距離」を意味する「フィジカルディスタンス」に言い換えるように推奨されています。(文責 教頭 宮地)



2020年度 学校教育目標「かがやき いっぱい 南の子」
～『おおまつ』の子になろう～

おもいやりを持って行動する
まじめに勉強、運動をする

おおきな声で挨拶、発表をする
つねに感謝と笑顔を大切にする